

Volleyball Kindertraining

Entdecke den Spaß am Spiel!

Liebe Kinder, liebe Eltern,

wir laden euch herzlich ein, Teil eines neuen, aufregenden Volleyball-Trainings zu werden! Dieses Training ist perfekt für alle, die den Volleyball-Sport spielerisch kennenlernen und dabei eine Menge Spaß haben wollen.

Für wen ist das Training gedacht?

- Für Kinder ab 10 Jahren, die gerne in Bewegung sind und Neues ausprobieren wollen.
- Ob du schon Volleyball gespielt hast oder nicht, spielt keine Rolle! Bei uns steht der Spaß am Spiel im Vordergrund.

Was erwartet euch?

- Ein Training, bei dem die Kinder ohne Druck und in lockerer Atmosphäre die Faszination des Volleyballs entdecken können.
- Gemeinsam lernen wir die Grundlagen des Spiels kennen und verbessern spielerisch Geschicklichkeit, Teamgeist und Bewegungsfreude.

Warum Volleyball?

- Volleyball ist ein spannender Sport, der Teamgeist, Koordination und Ausdauer fördert.
- Es stärkt das Selbstvertrauen, macht fit und bringt gleichzeitig eine Menge Spaß!
- Wir freuen uns darauf, viele Kinder für diesen tollen Sport zu begeistern!

Interesse geweckt?

Dann meldet euch einfach unverbindlich bei uns unter

<https://www.vcgrosswalsertal.at/home/kinder-training/> oder per Mail an

office@vcgrosswalsertal.at. Sobald wir genügend Rückmeldungen haben, informieren wir euch über alle weiteren Details zum Training.

Voraussichtlicher Start des Trainings ist im Herbst - mit Schulbeginn.

Kommt und probiert es aus – vielleicht ist Volleyball genau der Sport, den ihr schon immer gesucht habt!

**Scannen und
unverbindlich anmelden!**



Wir freuen uns auf euch!

Volleyballclub Großwalsertal